



笑顔があふれる学校・地域とつながる学校

「人権」を考える(3年生の人権教室)



12月5日(金)人権週間です。人権擁護委員の皆さんをお招きして3年生の「人権教室」を行いました。いじめはゼッタイわるい、いじめに加担せずためらわずに先生や親に知らせる…こうした行動の大切さについて考えました。3年生一人一人が「いじめ」について自分事として考える時間になりました。



学習環境を整える (環境衛生検査) 学校薬剤師さん

12月10日(水)健康を守り、快適な生活環境・学習環境を整えることを目的に「環境衛生検査」を行っています。教室内の空気(二酸化炭素や室温、湿度)の状態や明るさ、騒音などが、法で定められた基準に適合しているかを定期的に検査しています。

1年生と年長さんの「なかよし交流会」

12月11日(木)第一保育所とにしきの保育園の年長さんが玉小にお勉強にきました。どんぐりや松ぼっくりで作った秋のおもちゃで遊びました。おもちゃは1年生が作りました。秋のプレゼントとお手紙もわざしました。しっかり、お兄さんお姉さんの役割を果たして、すっかり、お兄さんお姉さんの気分になって。1年生、大変よくがんばりました！！

